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Aos quinze dias do mês de fevereiro de 2018, reuniram-se às quinze horas e trinta
minutos, no laboratório de inglês do Departamento de Turismo, Hospitalidade e Lazer,
estiveram reunidos os membros do Colegiado do curso de Tecnologia em Hotelaria e os
professores do primeiro semestre do curso. Prof. Régis inicia a reunião informando a
pauta a ser discutida, esta relacionada ao início do primeiro semestre do curso. Lembra
ter ocorrido uma peregrinação para marcar visitas aos órgãos de hotelaria. Fala sobre a
importância de levar alunos para eventos na área. Destaca a parceria existente com a
ABIH. Lembra o evento de gastronomia e incentiva a inscrição de professores e aluno.
Profa. Rúbia expõe os números de vagas de outros cursos. Prof. Régis: se sobressair em
relação a essa situação. Prof. Roberto expõe a situação das salas vazias e se pergunta
onde estão alunos e professores e sua integração com o mercado de trabalho. Relata
casos de desistências devido a percepção de que os salários não são compatíveis. Profa.
Rúbia destaca que a taxa de rotatividade é grande, mas a realidade do mercado depende
também do profissional e de sua atuação. Prof. Régis sugere replanejar e fazer uma
reunião sobre o formato do perfil de formação profissional. Continua apresentando
quais as pretensões da coordenação para fortalecer o curso e destaca que as reflexões
devem ir para além da sala de aula. Indaga sobre qual o papel dos professores na
formação dos alunos, ponderando sobre como repensar a postura do professor. Prof.
Roberto destaca a possibilidade de trabalhos envolvendo metodologias ativas, nas quais
os alunos são chamados a começar o estudo de caso e buscar a solução. Prof. Régis
sugere trabalhar isso na disciplina de Sistemas do Turismo. Profa. Rejane destaca a
importância de incentivar os professores a trabalhar na extensão. Expõe a situação da
empresa Junior a ser implantada. Prof. Roberto lembra que alguns trabalhos de extensão
de línguas estão sendo implementados. Profa. Ana Karine lembra que enviava alunos do
Mulheres Mil para estágio. Prof. Régis encaminha que sejam implementadas ações no
primeiro semestre, para que sejam pontuadas ideias e planejamentos. Sugere a
participação dos presentes em reunião com o NDE do curso. Nesta, serão pensadas
metas e um horizonte para o curso. Profa. Rejane sugere movimentar por área as
reflexões. Prof. Roberto destaca que entender o perfil dos alunos é necessário para os
processos de planejamento. Prof. Régis destaca que busca uma forma de entender os
alunos do primeiro semestre. Profa. Rúbia destaca que a situação problemática de



alunos sempre existiu, mas que busca metodologias para aprimorar suas aulas. Prof.
Roberto lembra da necessidade de se implementar a humanização da sala de aula. Prof.
Régis pondera sobre a complexidade da ação docente, a importância da formação e
sobre como preparar os aluno para o mercado de trabalho. Profa. Rúbia lembra aos
presentes que a área da Hotelaria possui dificuldades, mas é uma área a ser valorizada.
Destaca que existe uma diferença entre o profissional em formação e o que tem
experiência na área. Prof. Régis direciona os presentes à pensar juntos métodos de
planejamento. Lembra que ocorrerá uma visita de comissão do INEP e com isso vem a
necessidade de atualizar o projeto do curso. Profa. Rúbia destaca a importância da
solicitação de livros. Prof. Roberto pondera sobre as modificações da metodologia e
sobre os temas transversais a serem levados em consideração na prática docente. Régis
alerta para a necessidade de articular os turnos para fazer Cyti Tour. Informa que todos
os PUDs foram enviados e orienta os presentes a lerem o PPC. Profa. Rúbia lembra a
possibilidade de inserir os vinte por cento de atividades à distância na carga horária das
disciplinas. Prof. Régis solicita que os professores enviem registros fotográficos para a
coordenação e que atualizem o Lattes. Discute-se a necessidade de recuperação dos
alunos do S1 e as estratégias para que isso ocorra. Fica como encaminhamento que as
segundas feiras é um bom dia para reuniões futuras. Nada mais havendo a tratar, eu
Ricardo Pedrosa lavro esta ata que segue assinada pelos que estiveram presentes.


